



Cientos de personas se han unido a la Marcha Contra la Violencia de Género, la actividad central de los actos organizados por el Ayuntamiento de Adra con motivo del Día Internacional Contra la Violencia de Género, en la que ha tenido un papel protagonista el tejido asociativo y educativo de la ciudad, y al que se han sumado representantes de los grupos que componen la Corporación Municipal y otras autoridades institucionales.

La marcha, que ha sido organizada por el Área de Igualdad y Mujer del Ayuntamiento y ha contado con la colaboración de la empresa concesionaria de Servicios Sociales en Adra, Clece, ha iniciado su recorrido en la Puerta del Ayuntamiento, donde se han distribuido camisetas con el eslogan 'Una vida sin violencia, una vida con respeto' entre los participantes y ha finalizado en la Plaza del Mar, junto al Centro de Interpretación de la Pesca.

En este punto se ha instalado un fotomatón en el que todos los participantes han tenido la oportunidad de llevarse una fotografía en recuerdo de su asistencia a esta jornada contra la violencia de género. Los asistentes a la marcha se han organizado para realizar un gran lazo humano en señal de rechazo a la violencia sobre la mujer. Asimismo, han intervenido representantes de los centros de educación secundaria Gaviota y Abdera, la concejal de Mujer e Igualdad, Elisa Fernández, que ha procedido a la lectura de un manifiesto institucional y el alcalde de la ciudad, Manuel Cortés.

Durante su intervención, el alcalde ha destacado que la marcha "simboliza el rechazo de la ciudad de Adra a cualquier tipo de violencia sobre la mujer" y ha asegurado que "detectar y combatir la violencia de género es una prioridad absoluta". Al mismo tiempo, ha informado que desde principio de año el Ayuntamiento ha prestado apoyo, orientación y asesoramiento individualizado a una veintena de mujeres con problemas relacionados con la violencia de género.

Manuel Cortés ha agradecido la participación, ha hecho un llamamiento a la colaboración de toda la ciudadanía para erradicar la violencia sobre la mujer y ha expresado su convencimiento de que "la educación y el respeto entre los jóvenes son claves para construir una sociedad libre

de violencia de género".

Cabe recordar la importancia de hacer uso del número de atención telefónica 016 para las mujeres que sufren malos tratos, que no deja rastro y que sirve para activar todos los mecanismos de prevención y protección a las víctimas. También la aplicación para smartphone LIBRES, que se puede descargar de forma gratuita y puede suponer la vía de escape de las mujeres que sufren violencia de género.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Adra ha culminado la adhesión de la Policía Local y la Guardia Civil en sistema VIOGEN, un portal informático que permita el seguimiento y protección de las mujeres maltratadas y de sus hijos e hijas. Además, Adra está incluida en un convenio de colaboración suscrito entre la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y el Ministerio del Interior por el que Policía Local y Guardia Civil coordinan el seguimiento de las órdenes de alejamiento entre víctimas y agresores.